

Dandim Surabaya Utara Kunjungi Tempat Ibadah di Wilayah, Yakinkan Perayaan Tahun Baru Imlek Aman dan Lancar

Wanto - SURABAYA.NAGORI.WEB.ID

Feb 10, 2024 - 18:43



Dalam Rangka Perayaan Tahun Baru Imlek 2024, Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. kunjungi beberapa tempat ibadah di wilayah Kodim 0830/Surabaya Utara.

Surabaya,- Upaya menciptakan dan pastikan kamtibmas saat perayaan tahun baru imlek 2024, Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo

Nugroho, S.I.P. menyambangi beberapa tempat ibadah baik di Klenteng maupun Vihara yang berada di wilayah kodim 0830/Surabaya Utara, Sabtu (10/2).

Dalam wawancaranya di depan awak media Dandim mengatakan, Dalam rangka merayakan Imlek Tahun 2024 tentunya dari TNI dan Polri berkolaborasi tanpa dimintapun kita akan hadir karena kita diperlukan oleh masyarakat dan salah satunya memberikan rasa aman dan nyaman khususnya bagi masyarakat tionghoa yang sedang merayakan imlek, hal ini melalui pesan moral kita sesuai Imlek di tahun 2024 ini "Tahun Naga Memperkuat Kebhinekaan", yaitu salah satu bentuk toleransi keberagaman yang ada di Indonesia khususnya di Surabaya dan menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang melaksanakan dan merayakan ibadah imlek, ucapnya.

Jadi untuk pengamanan sendiri, sebelum rekan-rekan merayakan ibadah, kita dari TNI dan Kepolisian dalam hal ini Babinsa dan Bhabinkamtibmas akan menyortir tempat klenteng mana yang melaksanakan ibadah, dan disitulah kehadiran dari TNI dan Polri memberikan rasa aman dan nyaman, kemudian untuk pengamanan sendiri sampai dengan pelaksanaan ibadah selesai.

Lanjut Dandim, untuk kekuatan personel yang melaksanakan pengamanan di tiap tiap klenteng sejumlah 10 orang personel dari kepolisian dan untuk TNI khususnya dari Kodim sendiri sebanyak 4 orang, untuk mekanismenya tentunya secara bergantian. Untuk di Makodim dan di Mapolres sendiri juga ada personel standby on call/siaga apabila di minta sewaktu-waktu siap untuk bergerak membantu masyarakat. Jumlah Klenteng yang ada di wilayah Kodim 0830/Surabaya Utara sendiri ada sebanyak lima klenteng, pungkasnya.

Tempat ibadah yang dikunjungi Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. diantaranya, Klenteng Pak Kik Bio Jl. Jagalan No.74-76, Bongkaran Kecamatan Pabean Cantikan, Klenteng Mbah Ratu Jl. Demak No.380, Morokrempangan Kecamatan Krembangan dan Vihara Buddhayana Jl. Raya Putat Gede No.1, Putat Gede Kecamatan Sukomanunggal.